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Abstract (en)
[origin: WO8704976A1] A cement board having bare surfaces and a woven mesh of reinforcing fibers (16) underlying the top, bottom, and
longitudinal edge surfaces is made continuously on an improved apparatus which comprises a pair of edger rails (34) which slidably rest on a
conveyor belt (12) and define the path of the cement board being made on the conveyor belt and a means (44a) for folding and pressing outer
margins of the bottom mesh into the edge surfaces and the top surface.

Abstract (fr)
Une plague en ciment ayant des surfaces nues et un réseau tissé de fibres de renforcement (16) sous-jacentes par rapport aux surfaces supérieure,
inférieure et des bords longitudinaux est produite en continu a I'aide d'un appareil amélioré qui comprend une paire de rails de bordure (34) qui
reposent de maniére coulissante sur une bande transporteuse (12) et définissent le chemin de progression de la plaque en ciment en cours de
construction sur la bande transporteuse et des moyens (44a) pour plier et comprimer les bordures extérieures du réseau de fond dans les surfaces
des bords et dans la surface supérieure.
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